

Pressemitteilung

Bauindustrie Hessen: "Talfahrt im Wohnungsbau beschleunigt sich"

Wiesbaden, 15.06.2023

Auch im Internet abrufbar: www.bauindustrie-mitte.de

Im April 2023 wurden in Hessen Genehmigungen für 352 Wohngebäude und 1.049 Wohnungen erteilt. Das sind -28,9 Prozent bzw. -43,0 Prozent weniger als im April des Vorjahres. "Die Talfahrt beschleunigt sich dramatisch", kommentiert Dr. Burkhard Siebert, Hauptgeschäftsführer des Bauindustrieverbandes Hessen-Thüringen e.V., die aktuellen Daten des Statistischen Landesamtes Hessen. "Die Kapazitäten bei den Bauunternehmen sind zwar ausreichend vorhanden. Aber die politischen und administrativen Spielräume, der dramatischen Entwicklung etwas entgegenzusetzen, werden nicht entschlossen genutzt. Die Chancen, Bürokratie spürbar abzubauen, die Genehmigungsverfahren zu beschleunigen, Bauland schneller auszuweisen, um so den negativen Trend im Wohnungsbau und im öffentlichen Bau wenigstens zu stoppen, sind beinahe vertan. Von den politischen und gesellschaftlichen Zielen im Wohnungsbau müssen wir uns realistisch verabschieden